
APRESENTAÇÃO DE PROPOSTA DE TRABALHO DA CANDIDATA 

VEREADORA IDERCI FERREIRA DA SILVA - 2025 A 2028 

 

Apresentamos as propostas da candidata a vereadora Iderci Ferreira da Silva, número 

22456. Professora Iderci Ferreira, 59 anos, brasileira, cristã evangélica, casada com 

Severino Barbosa, mãe de três filhos e avó de quatro netos. Nascida no estado de Minas 

Gerais, em 2 de fevereiro de 1965, chegou em Juína em 11 de julho de 1978. Residiu na 

Linha 04 até 1981, mudando-se para a cidade de Juína em 1982. Atualmente, mora na 

Rua Paranavaí, número 84W, no Módulo 05, desde 2000. 

 

Este documento consolida as informações resultantes do planejamento do mandato da 

Vereadora Iderci Ferreira da Silva (PL), realizado pela equipe que compõe a comissão 

de pesquisa com a população. O esforço de formulação e sistematização submete-se 

agora à apreciação, crítica e recepção de contribuições da população dos diversos 

bairros e setores desta cidade. Desta forma, pretendemos nos aproximar cada vez mais 

da comunidade, garantindo, desde o planejamento, o caráter coletivo e a predisposição 

ao diálogo que pretendemos adotar em todos os passos do mandato. 

 

A ideia é que este documento oriente as práticas do mandato e o desenvolvimento de 

políticas públicas, permitindo que a sociedade possa acompanhar, fiscalizar e avaliar o 

andamento do nosso trabalho. Esse será um instrumento de transparência e de 

compromisso com a sociedade. 

 

Tenho certeza de que um programa de mandato é indispensável para dar seriedade e 

consistência a uma campanha eleitoral, vinculando o futuro mandato a ideias, 

princípios, compromissos e metas. Qualquer trabalho necessita de uma proposta onde as 

ações e metas a serem alcançadas estejam estabelecidas para serem desenvolvidas a 

curto, médio e longo prazo. É fundamental esclarecer que esta proposta de trabalho foi 

pensada e traçada através de pesquisas realizadas com várias pessoas nos bairros da 

cidade de Juína, levando em consideração as necessidades de cada bairro e suas 

prioridades atuais. É evidente que o cumprimento das propostas aqui apresentadas 

dependerá não apenas da colaboração entre as instâncias do poder público, mas, 

sobretudo, da capacidade de mobilização da sociedade em busca do atendimento de suas 

maiores necessidades e expectativas. 

 

A política é a arte do possível. Um bom político deve ter uma visão equilibrada sobre os 

problemas e aspirações da maioria da população. Tão importante quanto zelar pelo 

patrimônio municipal, o bom político deve satisfazer os anseios da população. No 



entanto, algumas sérias deficiências que aqui se apresentam demandam ações rápidas, 

urgentes e eficientes, e este será o foco inicial do nosso trabalho. 

 

Este plano de trabalho define prioridades e necessidades das pessoas, apresentando uma 

proposta inicial com um cronograma de ações que será discutido de forma permanente 

com o Executivo municipal, as secretarias, a Câmara Municipal, os conselhos 

municipais, as associações de bairros e com as pessoas que nos ajudarão a obter o 

mandato. 

 

Por onde começar um plano de mandato numa cidade em que a maioria das pessoas 

reclama de várias problemáticas relacionadas aos seus bairros, como: ruas sem 

sinalização, sem lixeiras, vias não pavimentadas e sem previsão de asfaltamento, e ruas 

sem manutenção? As carências são muitas, e se os recursos não forem geridos com 

competência e honestidade, jamais conseguiremos suprir as verdadeiras necessidades 

dos cidadãos. 

 

Como resolver problemas na saúde que ainda afetam tantas pessoas, especialmente no 

atendimento nos postos de saúde, UPA e hospital? O que fazer para construir ou 

reformar as praças dos nossos bairros, que muitas vezes são o único local de lazer 

desses moradores? Como proporcionar um ambiente de lazer e cultura nos bairros da 

cidade, onde nossas crianças possam desenvolver atividades de leitura e oficinas em 

diversas áreas do conhecimento no contraturno escolar? 

 

Para que tudo isso aconteça, foi necessário realizar pesquisas bibliográficas e de campo 

com a comunidade dos bairros do município para compreender as necessidades básicas 

e os anseios da população. Após essas pesquisas, percebeu-se que há muitas 

dificuldades e prioridades que precisam ser consideradas e sanadas ao longo do 

mandato, como melhorias na educação, cascalhamento de algumas ruas, falta de asfalto 

em várias ruas e avenidas, falta de manutenção ou construção de praças para momentos 

de esportes e lazer. Contudo, uma das demandas mais relevantes ainda é o problema da 

saúde, especialmente no que se refere ao atendimento ao público, à falta de alguns 

medicamentos nos postos de saúde, à necessidade de mais unidades de saúde em 

determinados bairros devido à distância percorrida pelas pessoas e à carência de 

agendamento eficiente de consultas e exames. 

 

Como vereadora, posso prometer basicamente três coisas: fiscalizar o Executivo, criar 

projetos e leis municipais, e fazer a ligação entre a sociedade civil e o governo. A 

limitação de não poder ordenar gastos será superada com dedicação, discussões e 

criatividade, pois muito pode ser feito através de parcerias com o setor privado e 

engajamento da população. 



 

Como candidata a vereadora, tenho como propostas de trabalho: 

 

Saúde 

• Criação de programas de boas práticas de prevenção de doenças. 

• Programas de incentivo para hábitos saudáveis. 

• Ampliação e melhoria das unidades básicas de saúde, com o intuito de não 

sobrecarregar o hospital municipal. 

• Realização de parcerias público-privadas. 

• Agendamento de consultas e atendimentos individualizados e especializados. 

• Capacitação dos atendentes e profissionais de saúde municipal para o 

atendimento ao público. 

• Busca de apoio e recursos junto às esferas estadual e federal para aplicação no 

Centro de Convivência dos Idosos, visando à melhoria nas instalações e à 

inserção social dos seus integrantes. 

•  

 

Educação 

• Investimento em materiais pedagógicos, merenda escolar de qualidade, 

tecnologia da informação, e manutenção e ampliação dos espaços escolares. 

• Investimentos na climatização das salas de aula das escolas públicas municipais. 

• Melhoria nos transportes escolares, garantindo transporte digno e eficiente aos 

estudantes que se deslocam da área rural para a sede municipal. 

• Implantação de inclusão digital com reestruturação dos laboratórios de 

informática. 

• Busca junto ao Governo do Estado de Mato Grosso por emendas parlamentares 

para aplicação em cursos profissionalizantes e semiprofissionalizantes. 

• Incentivo à prática de música e implantação de uma fanfarra municipal, com 

apoio do Conselho de Cultura. 

• Fiscalização da aplicação dos recursos da educação e do transporte escolar. 

• Criação de leis que reestabeleçam o piso mínimo dos profissionais municipais da 

educação, juntamente com a reestruturação dos planos de cargos e carreiras. 

• Criação de leis que promovam a melhoria da qualidade do ensino municipal. 

• Incentivo às escolas para a prática de atividades e exercícios físicos, com ênfase 

em esportes individuais e coletivos. 

 

 

 

 



Lazer  

• Criação de novos espaços de lazer para crianças e adolescentes nos bairros e 

residenciais, promovendo o entretenimento para as famílias. 

 

Sustentabilidade 

• Criação de um programa de incentivo à plantação de pelo menos duas árvores 

frutíferas nos quintais das famílias inseridas em projetos sociais. 

 

Acessibilidade  

• Garantia da inclusão de crianças com deficiência e necessidades especiais, 

assegurando a acessibilidade, equipamentos e formação dos profissionais da 

rede municipal de ensino. 

• Criação de leis que garantam a acessibilidade adequada para pessoas com 

deficiência em todas as vias públicas, calçadas e em todos os comércios 

municipais, por meio de rampas corretamente construídas. 

 

Direitos da Criança e do Adolescente 

• Fortalecimento da atuação dos conselhos municipais, em especial o CMDCA e 

COMAD. 

• Implementação de ações junto ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 

do Adolescente, visando à garantia dos direitos e ao cumprimento dos deveres. 

 

Comunicação: 

• Busca de respaldo junto à sociedade para a aprovação e execução das propostas 

apresentadas, além de fiscalizar as ações do Executivo, legislar e representar o 

povo juinense no parlamento municipal. 

 

Outros: 

• Atuação junto ao Conselho das Comunidades para implementar ações que visem 

à utilização de mão de obra dos detentos em projetos sociais, beneficiando toda a 

população. 

 



Vote na Professora Iderci Ferreira, candidata a vereadora, número 22456. 

 


